



Jun.-Prof. Dr. phil.  
SASCHA-MICHAEL BENJAMIN FINK  
*Juniorprofessur für Neurophilosophie*

DIENSTANSCHRIFT:  
Institut für Philosophie  
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg  
Zschokkestr. 32  
D-39041 Magdeburg

sfink@ovgu.de  
www.finks.de

## 1 Ausbildung und berufliche Tätigkeit

- **SoSe 2002 bis SoSe 2008:** Magisterstudium der Philosophie und Kunstgeschichte (Hauptfächer) sowie Japanstudien, Buchwissenschaft und Biologie (fakultative Nebenfächer) an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz, der *Nihon Daigaku* (Tokyo, Japan), und dem Max-Planck-Institut für Kunstgeschichte (Florenz, Italien), gefördert durch die *Studienstiftung des Deutschen Volkes* und das *JLSP Scholarship*. *Wissenschaftliche Hilfskraft* am Institut für Kunstgeschichte für PD Dr. Claudia Meier (WiSe 2004–SoSe 2005), am Lehrstuhl für Theoretische Philosophie für Prof. Dr. Thomas Metzinger und Prof. Dr. Markus Werning (SoSe 2005–SoSe 2008); *Tutor* für *Argumentationstheorie* sowie *Einführung in die Bildkünste*.
- **10. Juli 2008:** *Magister Artium* mit einer Arbeit zu skeptischen Positionen bezüglich phänomenalem Bewusstsein (1,3).
- **WiSe 2008 bis SoSe 2009:** Lehrauftrag *Einführung in die Logik* (Universität Mainz); *Wissenschaftliche Hilfskraft* mit Abschluss am Lehrstuhl für Logik und Wissenschaftstheorie (Prof. Dr. Elke Brendel).
- **Okt. 2008 bis Jul. 2009:** Projektleitung am Landesmuseum in Mainz (Informationsmaterialien, Koordination und Leitung von 6 Mitarbeitern).
- **Nov. 2009 bis Nov. 2013:** Doktorand am Institut für Kognitionswissenschaft, Universität Osnabrück; *Lichtenberg-Stipendium* des Landes Niedersachsen.
- **Apr. 2011 bis Sep. 2011:** *Wissenschaftlicher Mitarbeiter* am Institut für Kognitionswissenschaft, Universität Osnabrück.

- **Jan. 2012 bis Mai 2012:** *Visitor* an der *Australian National University (ANU)* (*School of Philosophy & Center for Consciousness*, betreut von Prof. Dr. David Chalmers).
- **Nov. 2013 bis Oktober 2016:** *Wissenschaftlicher Mitarbeiter* im Programm PHILOSOPHIE–NEUROWISSENSCHAFTEN–KOGNITION, Institut für Philosophie, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg.
- **20. April 2015:** Promotion zum Dr. phil. (*summa cum laude*) am Institut für Kognitionswissenschaft der Universität Osnabrück.  
**Erstgutachter:** Prof. Dr. Sven Walter (Universität Osnabrück)  
**Zweitgutachter:** Prof. Dr. Eric Schwitzgebel (University of California, Riverside)  
**Drittgutachter:** PD Dr. Uwe Meyer (Universität Osnabrück)  
 Titel: *On Some Foundational Issues in the Neuroscience of Consciousness: Dissociationism, Neural Correlates, and Introspection.*
- **Apr. 2015 bis Okt. 2015:** Teil-Vertretung der *Juniorprofessur für Neurophilosophie* für Prof. Dr. Kristina Musholt am Institut für Philosophie, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg.
- **seit Sep. 2015:** *Associate Editor for Theoretical and Philosophical Psychology* bei der Zeitschrift *Frontiers in Psychology*.
- **1. Nov. 2016:** Berufung auf die *Juniorprofessur für Neurophilosophie* an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg; verantwortlicher Leiter des Masterstudiengangs PHILOSOPHIE–NEUROWISSENSCHAFT–KOGNITION (mit Prof. Dr. Holger Lyre).

## 2 Fokussierung

### 2.1 Spezialisierung:

Philosophie des Geistes und Neurophilosophie; Erkenntnistheorie; Wissenschaftstheorie und Philosophie der Wissenschaften (besonders: Philosophie der Bewusstseinsforschung, Biologie, Geistes- und Geschichtswissenschaften)

**Lehre in:** Deutsch, Englisch

**Kompetenz in:** Französisch, Japanisch, Latein

## 3 Stipendien

(S1) Stipendium der Studienstiftung des Deutschen Volkes.

(S2) *Japanese Language and Studies Program*-Stipendium der Nihon Daigaku.

(S3) Georg-Lichtenberg-Stipendium des Landes Niedersachsen.

## 4 Publikationen

### 4.1 Peer Reviewed

- (PR1) Fink, S. Benjamin (2011) Independence and Connections of Pain and Suffering. *Journal of Consciousness Studies*, 18 (13-14). (Besprechung in den Blogs [Conscious Entities](#) und [Quantum Mind](#).)
- (PR2) Fink, Sascha Benjamin (2015) Phenomenal Precision and Some Pitfalls — A Commentary on Ned Block. In T. Metzinger & J. Windt (eds.) *Open Mind*, MIT Press. [Artikel hier online \(Link\)](#).  
With a reply by Ned Block (2015) Solely Generic Phenomenology – A Reply to Sascha Benjamin Fink. [Antwort hier online \(Link\)](#).
- (PR3) Fink, Sascha Benjamin (2016) A Deeper Look at the “Neural Correlate of Consciousness”, *Frontiers in Psychology* 7 (1044). [Artikel hier online \(Link\)](#).
- (PR4) Fink, Sascha Benjamin (forthcoming 2016) Why care beyond the square? Advanced Shapes of Oppositions in Introspective Disputes. *Logica Universalis*.
- (PR5) Fink, Sascha Benjamin & Carlos Zednik (forthcoming 2017) Meeting in the Dark Room: Bayesian Rational Analysis and Hierarchical Predictive Coding, in: T. Metzinger & W. Wiese (eds.) *The Philosophy of Predictive Processing*.

### 4.2 Sammelbände & Proceedings

- (PA1) Fink, S. Benjamin (2010) The Ambiguity of ‘Pain’, in: Jane Fernandez-Goldborough (ed.), *Making Sense of: Pain*. Oxford: Inter-disciplinary Net.
- (PA2) Fink, S. Benjamin (2010) Pain: A Natural State without a Nature? Dealing with the Ambiguity of ‘Pain’ in Science and Ethics, in: Gillian Bendelow, Heather McKenzie and John Quinton (eds.), *At the Edge of Being: Interdisciplinary Approaches to Pain*. New York: Rodopi.
- (PA3) Fink, S. Benjamin (2012) Knowing Pain. In: E. Cohen, L. Toker, M. Consonni, & O. Dror (eds.) *Knowledge and Pain*. Amsterdam & New York: Rodopi.
- (PA4) Fink, Sascha Benjamin (forthcoming 2017) Can Pain and Suffering Be Measured? In: Smadar Bustan (ed.) *Fundamental Question on Suffering and Pain*. Springer. With a reply by Ken Craig. Springer.
- (PA5) Fink, Sascha Benjamin (forthcoming 2017) First-Person Methods in Pain Assessment. In: Simon van Rysewyk (ed.) *Towards Integrating Personal Experience and Science in the Study of Pain*. Springer.

- (PA6) Fink, Sascha Benjamin (forthcoming 2017) Progress by Paradox: Paradoxien als Katalysator wissenschaftlichen Fortschritts. In: Karsten Engel (ed.) *Von Schildkröten und Lügneren*. Mentis.

### 4.3 Buchbesprechungen & Reviews

- (PB1) Fink, S. Benjamin (2010) Review of Arne Vetlesen's 'The Philosophy of Pain', *Metapsychology*, 14 (25). [Artikel hier online \(Link\)](#).
- (PB2) Fink, S. Benjamin (2010) Review of Victoria Braithwaite's 'Do Fish Feel Pain?', *Metapsychology*, 14 (34). [Artikel hier online \(Link\)](#).
- (PB3) Fink, S. Benjamin (2010) Review of Jan Westerhoff's '12 Examples of Illusion', *Metapsychology*, 14 (50). [Artikel hier online \(Link\)](#).
- (PB4) Fink, S. Benjamin (2011) Review of Tamar Szabo Gendler's 'Intuition, Imagination, and Philosophical Methodology', *Metapsychology*, 15 (49). [Artikel hier online \(Link\)](#).
- (PB5) Fink, S. Benjamin (2014) Review of Fiona Macpherson's & Dimitris Platchias's 'Hallucination: Philosophy and Psychology'. *Metapsychology*, 18 (25). [Artikel hier online \(Link\)](#).

## 5 Eingeworbene Gelder

- (EG1) 2500 € von der Gesellschaft für Analytische Philosophie für die Einrichtung eines philosophischen YOUTUBE-Kanals.
- (EG2) 900 € von Mitteln des Hochschulpakts für die Popularisierung von analytischer Philosophie durch Videos.

## 6 Vorträge & Präsentationen (Auswahl)

### 6.1 Vorträge auf Einladung

- (VE1) *Can Pain and Suffering Be Measured?* (gefolgt von einer Debatte mit Prof. Dr. Ken Craig, University of British Columbia), *2nd International Workshop of the Interdisciplinary Program on Suffering and Pain*, Université du Luxembourg, 03. Juli 2011.
- (VE2) *How Many Stripes Are on the Tiger in My Dreams?*, eingeladener Vortrag im Philosophischen Kolloquium der Ruhr-Universität Bochum, 06. Mai 2013.
- (VE3) *Phenomenal Unity: From A- to P-Consciousness*, eingeladener Vortrag auf der Konferenz *The Unity of Consciousness*, St. Petersburg, 30. August 2014.

- (VE4) *Phenomenal Precision*, eingeladener Vortrag im Philosophischen Kolloquium der Ruhr-Universität Bochum, 03. Dezember 2015.
- (VE5) *Some Necessary Conditions for the Evolution of Animal Pain*, eingeladener Vortrag am Wissenschaftskolleg zu Berlin, 02. März 2016. [Handout hier online \(Link\)](#).
- (VE6) *Schmerz und Leid: Evolution einer Trennung*, eingeladener Vortrag in der Ringvorlesung *Schmerz* der Universität Zürich, 04. April 2016.
- (VE7) *Bayesians meeting in the Dark Room*, auf der Fachtagung *The Philosophy of Prective Coding*, am Frankfurt Institute for Advanced Studies, 4. Mai 2017
- (VE8) *“Progress by Paradox”: Die didaktische und heuristische Kraft von Paradoxien*, eingeladener Vortrag in der Ringvorlesung *Paradoxien und Antinomien in den Wissenschaften* der Universität Magdeburg, gefördert durch die Studienstiftung des Deutschen Volkes, 11. Mai 2016.

## 6.2 Vorträge mit Begutachtung (Auswahl)

- (VB1) *Against the Argument from Neuroanatomical Similarity in Animal Ethics*, Konferenz 1ST GLOBAL CONFERENCE: MINDING ANIMALS, Newcastle (Australien), 14. Juli 2009.
- (VB2) *The Ambiguity of ‘Pain’*, Konferenz MAKING SENSE OF: PAIN, University of Sydney (Australia), 17. Februar 2010.
- (VB3) *Pain: A Cluttered Concept*, Konferenz KNOWLEDGE & PAIN, Hebrew University of Jerusalem, 25. Mai 2010.
- (VB4) *Pain and Suffering: Independent, yet connected*, GRADUATE WORKSHOP ON PAIN, University of Birmingham, 11. Juni 2010.
- (VB5) *What Falsifies a Hypothesis on a Neural Correlate of Consciousness?*, Konferenz CLMPS14, Nancy, 23. Juli 2011.
- (VB6) *Phenomenal Privacy in Cases of Direct Brain-to-Brain Connections*, Konferenz 20TH ANNIVERSARY TOWARD A SCIENCE OF CONSCIOUSNESS CONFERENCE, Tucson, Arizona (USA), 22. April 2014.
- (VB7) *Phenomenal Indeterminacy*, Konferenz GAP8, Konstanz, 18. September 2012.
- (VB8) Workshop: *First Person Reports: Philosophers’ Dreams or Researchers’ Nightmares?*, zusammen mit Dr. Jennifer Windt (Monash University), Konferenz 17TH ASSC, San Diego, 11. Juli 2013.

- (VB9) Workshop: *First Person Reports: Philosophers' Dreams or Researchers' Nightmares?*, zusammen mit Dr. Jennifer Windt (Monash University), Konferenz 20TH TOWARD A SCIENCE OF CONSCIOUSNESS CONFERENCE, Tucson, Arizona (USA), 21. April 2014
- (VB10) *Introspective Disputes and Shapes of Opposition*, Konferenz 4TH CONFERENCE ON THE SQUARE OF OPPOSITION, Vatican, 08. Mai 2014.
- (VB11) *What's Still Wrong with Phenomenal Precision?*, Konferenz zur Philosophie von Ned Block, organisiert von Bence Nanay, Universität Antwerpen, 12. März 2015.
- (VB12) *The Neuroscience of Consciousness and Scientific Competition*, Konferenz EPSA15, Düsseldorf, 25. September 2015.

## 7 Lehre

### 7.1 auf Deutsch

- (DL1) Einführung in die Logik (Universität Mainz, Wintersemester 2008/2009)
- (DL2) David Hume: An Enquiry concerning Human Understanding (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2013/2014)
- (DL3) Examenskolloquium (zusammen mit Kristina Musholt & Ramiro Glauer, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2014)
- (DL4) George Berkeley: The Principles of Knowledge (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2014)
- (DL5) Was macht einen Sinn? Individuation und Differenzierung von Sinnesmodalitäten im Lichte von Evolution und sensorischer Substitution (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2014)
- (DL6) Einführungsseminar: Bertrand Russell *The Problems of Philosophy* (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2014/2015)
- (DL7) Sex & Death: Eine Einführung in die Philosophie der Biologie (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2014/2015)
- (DL8) Einführung in die Erkenntnistheorie (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2015)
- (DL9) Für und Wider Methode: Lakatos und Feyerabend nach 40 Jahren. (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2015/2016)

- (DL10) Vagheit aus linguistischer & philosophischer Perspektive. (Johannes Gutenberg-Universität Mainz, Sommersemester 2016, zusammen mit Sven Müller von der germanistischen Linguistik der Johannes Gutenberg-Universität Mainz)
- (DL11) Skepsis & Skeptizismus. (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2016)
- (DL12) Modale Logik. (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2016)
- (DL13) *There's something about Mary*: Das Argument des unvollständigen Wissens und Transformative Erfahrungen. (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2016)
- (DL14) Philosophie, filmisch umgesetzt (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2016, zusammen mit Gero Hecker (Dokumentarfilmer) und Michael Pohl)
- (DL15) Träumen (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2016, zusammen mit Sebastian Spanknebel)

## **7.2 auf Englisch**

- (EL1) First-Person Reports in Science: Problems and Prospects (Universität Osnabrück, Wintersemester 2010/2011)
- (EL2) Introduction to the Philosophy of Mind (Institut für Kognitionswissenschaft, Universität Osnabrück, Sommersemester 2011)
- (EL3) Interdisciplinary Course: Knowledge and Action (Institut für Kognitionswissenschaft, Universität Osnabrück, in Zusammenarbeit mit Tarek Besold und Wendy Wilutzky, Wintersemester 2011/2012)
- (EL4) What's new in consciousness studies? Current debates in philosophy and neuroscience (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2014/2015)
- (EL5) David Chalmers: The Conscious Mind (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Sommersemester 2015)
- (EL6) Neurobiology of Consciousness (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2015/2016)
- (EL7) Attention & Consciousness (Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Wintersemester 2016/2017)

## 8 Arbeiten für die wissenschaftliche Gemeinschaft

### 8.1 Organisation

- (O1) Organisation des Kolloquium des Instituts für Kognitionswissenschaft, Sommersemester 2013, Universität Osnabrück.
- (O2) Organisation des Philosophischen Kolloquium, Wintersemester 2012 & Sommersemester 2013, Universität Osnabrück.
- (O3) Organisation von COXIMAP II: *Introspection in Psychology*, Konferenz mit Eric Schwitzgebel (University of California at Riverside), 21.–23. January 2011, Universität Osnabrück.
- (O4) Mitglied des Organisations-Komitee für *Neural Cognitive Integration @ 38th German Conference on Artificial Intelligence* 2015, Dresden, Germany.
- (O5) Author Meets Critics: Edouard Machery's *Philosophy within its proper bounds*, 23. November 2015, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg in Kooperation mit der Berlin School of Mind & Brain.
- (O6) Mitglied des Organisations-Komitee für *CAOS 2016* (International Conference on Cognition and Ontologies).
- (O7) Gutachter für *DGPhil 2017* (Konferenz der Deutschen Gesellschaft für Philosophie).
- (O8) Webmaster für *Minding Animals Germany* (mindinganimals.de)

### 8.2 Gutachter- und Editorentätigkeit

- (RE1) Associate Editor der Zeitschrift *Frontiers in Psychology* (Schwerpunkt: Theoretische und philosophische Psychologie), seit 2016.
- (RE2) Reviewing für *Journal of Consciousness Studies* (2011)
- (RE3) Reviewing für *Frontiers in Consciousness Research* (2013)
- (RE4) Reviewing für *Phenomenology and the Cognitive Sciences* (2014, 2015)
- (RE5) Reviewing für *Review of Philosophy and Psychology* (2015)
- (RE6) Reviewing für *Oxford University Press* (2015)
- (RE7) Reviewing für *MIT Press* (2015, 2016)